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Superficie 1800 1
Référence 500
Prix 3700 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

**vente confidentielle™ -dans le luberon,demeure en pierre du 18éme siecle dans
un cadre de réve en harmonie avec son paysage champétre, idéale pour activité
d'accueil. Batiments comprenant :- une maison en pierre du xviieme de 1 200 m2-
un chateau du xviieme de 600 m2 env. En pierre a restaurerl '‘ensemble sur un
terrain de 2 ha aménagé et paysagé avec piscine miroir. Coup de coeur assuré
pour cette pépite provencalecontactez l'agence cti pour de plus amples
informations - dossier sur demandex« les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site ...

*confidential sales*™ - exclusivein the luberon, 18th century stone house in a dream
setting in harmony with its countryside, ideal for hospitality. Buildings including:- a
18th century stone house of 1200 m?- a 18th century castle of 600 m? of stone to
restorethe whole on a plot of 2 ha landscaped and landscaped with poolcontact
the cti agency for more information - application on request« les informations sur
les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques :

www. Georisques. Gouv. Fr »

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE
7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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